

Kinderfest mit Lampionumzug



Projekthalt

Am 07.11. 2009 fand unser alljährliches Kinderfest der Integrativen VdK KITA „Flohkiste“ statt, welche sich im Wohngebiet Mügeln befindet. Ab 14.00 Uhr konnten sich alle an Spaß und Spiel beteiligen. Familienwettbewerbe fanden im Turnraum statt, in allen Räumen gab es verschiedene Angebote, wo die Kinder unter anderem selbst gebastelte Laternen für den anschließenden Lampionumzug gestalteten. Für das Cafe steuerten viele Eltern selbstgebackenen Kuchen bei. Als die Dämmerung einsetzte, folgten Kinder, Eltern, Großeltern und viele Bewohner Mügelns dem Fanfarenzug des Schönfelder Hochlandes durch das Wohngebiet oder verfolgten das Geschehen aus ihren Häusern. Zum Abschluss gab es noch eine Schauführung des Fanfarenzuges in der KITA.

Ziele

Das Kinderfest ist ein kultureller Höhepunkt für jung und alt. Nicht nur die Kinder und Eltern nutzen das Fest, auch interessierte Anwohner schauen gern rein. Sie begegnen sich in unserer Einrichtung, um sich die Veränderungen in der KITA anzusehen, um sich zu unterhalten und dabei den Kuchen zu probieren. Auch die kulturellen Angebote, wie z. B. unsere Tanzmäuse oder eben der Lampionumzug wurde sehr gut angenommen. Unser Ziel ist Kontakte, Begegnungen und ein enges Miteinander besonders in unserem Wohngebiet zu pflegen.

Innovatives/Besonderheiten

So ein Fest bringt viele Bewohner zusammen. Die Mithilfe der Eltern trägt zum guten Gelingen bei. Der Lampionumzug durch Mügeln belebt die Stadtkultur, ebenso die Öffnung der Einrichtung, die an diesem Tag allen Interessierten zugänglich gemacht wird.

Wohngebiet Mügeln in Zahlen und Fakten

Einwohner: 2608
Gebietsgröße: 25,6 ha
Programmbeitritt: 2007

Handlungsfeld

Soziales ; Bürgermitwirkung und Stadteilimage

Die Effekte kurz gefasst:
Stadteilkultur beleben;
Kontakte und Begegnungen ermöglichen

Zielgruppe:

Bewohner insbesondere Kinder und Eltern

Träger der Maßnahme:

VdK KITA „Flohkiste“

Projektbeteiligte:

KITA und Eltern

Finanzierung

VdK und Verfügungsfond „Soziale Stadt“

Laufzeit des Projektes

07.11.2009

Im Auftrag der Stadt Heidenau

